

München Marathon DM

Geschrieben von: Rainer

Montag, den 15. Oktober 2012 um 08:11 Uhr

14.10.2012: Dass der TuS eine der stärksten Masters Mannschaften in Deutschland hat, bewies einmal mehr unsere M40 Mannschaft bei den **deutschen**

Marathon-Meisterschaften in München

. In der Zusammensetzung

Andreas Senner

(2:45:55h),

Stefan Brockfeld

(2:48:11h) und

Hanjo Wagener

(3:09:21h) kam mit dem

3. Platz bei den M40-Mannschaften

zum wiederholten Male bei einer deutschen Meisterschaft eine absolute Top-Platzierung für den TuS Deuz heraus. Bei den Frauen zeigten

Andrea Günther

(3:40:00h) und

Renate Bender

(3:55:10h) ebenfalls sehr starke Leistungen.

[Ergebnisse](#)



München Marathon DM

Geschrieben von: Rainer

Montag, den 15. Oktober 2012 um 08:11 Uhr
